

Satgas TNI Peduli Pangkas Rambut, Disambut Ceria Anak-Anak Gome

Suhendi - PUNCAK.GO.WEB.ID

Jul 8, 2024 - 22:47



MISIMAGA GOME – Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad, salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi TNI (KOOPS TNI) di Papua, melaksanakan patroli pengamanan di wilayah Distrik Gome, tepatnya Kampung Misimaga, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Provinsi Papua Tengah.

Patroli pengamanan kali ini, dimanfaatkan Prajurit Satgas Yonif 323 Kostrad dengan tambahan kegiatan di area Patroli dengan program Teritorial bertajuk "TNI Peduli Pangkas Rambut". Senin (8/7/2024).

Sebelum patroli dimulai, atas perintah Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, Pos Gome dipimpin Lettu Inf Galang, menyiapkan perlengkapan pangkas rambut sebagai bekal tambahan kegiatan patroli. Setibanya di Kampung Misimaga, para Prajurit TNI berpapasan dengan sekelompok anak-anak yang sedang bermain. Melihat kehadiran Tim Patroli Satgas Yonif 323 Kostrad, anak-anak langsung melambaikan tangan seraya ingin menyapa para Prajurit TNI. Merespons lambaian tangan anak-anak, dengan tetap memprioritaskan faktor keamanan, Lettu Inf Galang didampingi beberapa Prajurit dari Tim Patroli mendekat ke anak-anak dan mengajak komunikasi.

Berawal dari komunikasi tersebut, Lettu Inf Galang menyampaikan pentingnya kerapian dan kebersihan diri bagi generasi muda yang akan menjadi tulang punggung bangsa di masa depan. Menindaklanjuti penyampaiannya tersebut, Lettu Inf Galang menawarkan anak-anak untuk dipangkas rambutnya sebagai salah satu realisasi kerapian dan kebersihan diri. Tidak butuh waktu lama, anak-anak tersebut langsung merespons dengan cepat, "Mau, Om Tentara". Sambil memangkas rambut mereka, para Prajurit TNI juga mengajak Komunikasi Sosial (Komsos) dengan menyisipkan nilai-nilai Pancasila dalam implementasi kehidupan sehari-hari. Penyampaian Komsos Prajurit TNI tersebut direspons antusias oleh anak-anak dengan mendengarkan secara seksama serta menjawab dengan spontan ketika ditanya. Seusai pangkas, seorang anak yang ikut dipangkas rambutnya, bernama Tius Wakerwa berkata "Terima kasih Om Tentara pangkas rambut saya".

Terpisah, Panglima KOOPS TNI, Brigjen TNI Lucky Avianto, pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan, mengapresiasi kreativitas Satgas Yonif 323 Kostrad dalam menggelar Komsos bertajuk "TNI Peduli Pangkas Rambut" di Kampung Misimaga.

"Hal ini merupakan implementasi Komsos inklusif dengan seluruh kelompok masyarakat, guna mendukung upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua," pungkasnya. (PenKoopsTNI/Hendi)